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令和５年第２回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和５年２月７日（火） 

午後１時３０分～午後２時００分 

 

２ 場  所  中央図書館２階 視聴覚ホール 

 

３ 出 席 者  教育長         山口  武士 

        教育長職務代理者    宮  陽 一 

委 員         横田 豊三郎 

委 員         深野 はるみ 

 

４ 欠 席 者  委 員         深井 美千代 

 

５ 署名委員  委 員         横田 豊三郎       

 

６ 説明職員  教育部長        磯谷  雅之 

学校統括監        小林  正剛 

教育政策課長      中島  雄一 

学校教育課長      石井  勝博 

学校給食センター所長  小 泉  肇 

 

７ 事務局職員 教育政策課主査     平田 まどか 

 

８ 傍 聴 者  ０名 

 

９ 議題及び議事の大要 

 日程第一 議事事項 

  議案第５号 市長及び副市長の給与等に関する条例及び富士見市教育委員会教育長
の給与等に関する条例の一部を改正する条例の制定について 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

  議案第６号 令和４年度富士見市一般会計補正予算案について 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

議案第７号 工事請負契約の締結について 
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 [顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第８号 富士見市立学校部活動方針の一部改定について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 
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会議の進行状況 

山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

事 務 局  令和５年第１回定例教育委員会会議録の朗読 

山口教育長  署名委員に横田委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

議案第５号 市長及び副市長の給与等に関する条例及び富士見市教育委員会教育長の

給与等に関する条例の一部を改正する条例の制定について 

資料に基づき、教育部長及び教育政策課長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

山口教育長  「議案第５号 市長及び副市長の給与等に関する条例及び富士見市教

育委員会教育長の給与等に関する条例の一部を改正する条例の制定につ

いて」を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

各 委 員  〔異議なし〕 

山口教育長  「議案第５号 市長及び副市長の給与等に関する条例及び富士見市教

育委員会教育長の給与等に関する条例の一部を改正する条例の制定につ

いて」は原案のとおり議決されました。 

 

議案第６号 令和４年度富士見市一般会計補正予算案について 

資料に基づき、教育部長及び教育政策課長が説明を行った。 

以下、質疑。 

深野委員  本郷中学校の国有地の土地使用料及び用地取得費について教えてくだ

さい。 

教育政策課長  本郷中学校の敷地内にある国有地について、関東財務局との協議を経

て、用地取得費用とこれまでの土地使用料を令和４年度当初予算に計上

しておりましたが、関東財務局による再算定の結果、増額することが判

明しました。緊急性等の観点から関東財務局と調整し、令和５年度予算

として改めて計上することとしました。 

宮 委 員  用地取得後の活用方法について、教えてください。 

教育政策課長  テニスコートの一部としての利用を継続します。 

山口教育長  「議案第６号 令和４年度富士見市一般会計補正予算案について」を

原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第６号 令和４年度富士見市一般会計補正予算案について」は

原案のとおり議決されました。 
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議案第７号 工事請負契約の締結について 

資料に基づき、教育部長及び教育政策課長が説明を行った。 

 以下、質疑。 

 横田委員  入札業者の１社が失格となった理由について教えてください。 

教育政策課長  あらかじめ設定された最低制限価格を下回ったためです。 

横田委員  最低制限価格は事前に公表されるのでしょうか。 

教育政策課長  事前には公表しておりません。 

山口教育長  「議案第７号 工事請負契約の締結について」を原案のとおり議決し

てよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第７号 工事請負契約の締結について」は原案のとおり議決さ

れました。 

 

議案第８号 富士見市立学校部活動方針の一部改定について 

資料に基づき、学校統括監及び学校教育課長が説明を行った。 

 以下、質疑。 

 横田委員  部活動の種類、加入率及び部活顧問の決め方について教えてください。 

学校教育課長  学校の規模にもよりますが、平均して１０種類程度の部活動に９割程

度の生徒が加入しています。顧問については、校内で話合いの上、校長

が決定します。 

横田委員  運動部と文化部の割合はいかがでしょうか。 

学校教育課長  割合としては７対３程度です。 

宮 委 員  朝練習は全中学校で行っているのでしょうか。 

学校教育課長  全中学校において行っています。 

横田委員  自主練習は朝練習に含まれるのでしょうか。 

学校教育課長  朝練習は、自主練習を含め、原則行わないこととします。 

宮 委 員  大会前等においては、朝練習を認めるのでしょうか。 

学校教育課長  公式大会の２週間前や、冬季において放課後に十分な練習時間が確保

できない場合などには、認めるものとします。 

山口教育長  「議案第８号 富士見市立学校部活動方針の一部改定について」を原

案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第８号 富士見市立学校部活動方針の一部改定について」は原

案のとおり議決されました。 
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 山口教育長  閉会宣言（午後２時００分） 

 


